

労福協たより

2019年9月

第22号
発行責任者
小林 純一

第38回労福協ボウリング大会を行いました！

2019年3月1日に第38回労福協ボウリング大会をピラ江戸屋ボウルで開催しました。

今回は参加者が昨年より増え、23チーム92名の方にご参加いただきました。マイボール・マイシューズで参加いただいた会員さんもあり、気合は充分です。ストライクやスペアが出ると皆さん仲間同士で、喜び合い楽しんでいる様子で、会場は終始歓声が上がっていました。

＜団体戦順位＞

- 1位 MS1C（富士フィルム静岡社員会）1287ピン
- 2位 生協B（富士フィルム生協虹の会）1187ピン
- 3位 イノシシ（富士宮市立病院職員組合）1101ピン

＜個人戦順位＞ 敬称略

- 1位 坂本 義一（富士フィルム静岡社員会）427ピン
- 2位 伊藤 倫子（らぼ〜と職員互助会）346ピン
- 3位 渡邊 明美（富士宮市立病院職員組合）328ピン



第9回森づくり活動を行いました！

第9回森づくり活動を2019年6月2日に実施しました。労福協役員や若者の会役員を中心に18名が参加されました。協力団体であるホールアースからは4名にご参加いただきました。毎年ご指導いただいている為、労福協メンバーとのチームワークもバッチリです。

スタート前の打ち合わせでは、KYTトレーニングという危険予測の為の作業上の注意を紙芝居形式で説明いただき、とても分かり易く学ぶことができました。準備体操もばっちり、みなさんヤル気十分です！今回は初めて参加される方が多く、ベテランチーム1チームと初心者チーム2チームの3班に分かれ作業にとりかかりました。大きなかけ声も飛び交い、みなさん素晴らしいチームワークで、みるみる木が伐採されていきました。伐採したばかりの木の香りはとても清々しく、芳香剤やお風呂用に持ち帰られる方もいました。

ここは、田貫湖畔の「ろうきん森の学校」の看板のあるところです。少しずつではありますが、光が射し込み、私たちの活動が進んでいることを実感できる場所になっています。何十年もかかって成長した木を伐採することは、森の再生に向けて大切な作業です。日の光が十分に射し込み、下草の茂る明るい森になることを願い、最後に全員で集合写真を撮る・・・
「はい、チーズ！」



第54回定期総会が開催されました！

2019年7月12日ろうきん富士宮支店会議室にて第54回富士宮地区労福協総会を開催し、労福協会員の代議員や来賓を含め総勢60名の皆様に参加いただきました。来賓には、富士宮市の須藤市長、勤労者共済会の河原崎会長、県労福協の鈴木専務理事、ライフサポートセンターしずおか東部事務所の小楠様の4名にご臨席いただきました。須藤市長からは、労福協からの行政要望に対する期待や、より良い労働者福祉環境の推進について、河原崎会長からはハピネス事業の他、中小企業が元気になること等について話がされました。いずれも富士宮地区労福協との連携と協力に対する温かいメッセージが送られました。小林会長の挨拶では、労福協活動の目的を改めて確認し、市の協調融資や県労福協の教育ローンが紹介され、これからも労働者福祉の向上を目指し活動を行っていくことが報告されました。鈴木専務理事からはフードバンクの報告がされ、皆さんの支援により社会の中のセーフティネットを勤労者の手で築いていきたいとの要請がありました。続いて全6議案を飯室事務局長を中心に提案し、全て満場一致の拍手で承認いただきました。富士宮地区労福協は、基本理念にある「労働者の福祉要求の実現を通じて、労働者及びその家族の生活向上と安定を図り、真に平和で豊かな暮らしを保障する社会を創る。」をあらためて確認し、今年度も活動を進めます。今後も多くの行事を予定していますので、多くの皆様の参加をお待ちしています。



夏の恒例行事！労福協野球観戦バスツアー

2019年8月17日に皆さんに人気の企画「野球観戦バスツアー」を開催しました。今年は伝統の一戦、巨人対阪神戦を東京ドームで観戦しました。今年も多くの方に申込みいただき、募集人数を上回った為抽選となりました。タイガースファンの方も多く、バス3台で出発し120人の方にご参加頂きました。台風一過の後ということで35度を超える猛暑の中での開催でしたが、屋内は空調が程よく効いており、快適に観戦できました。ビールの売り子さんが元気に階段を駆け上がり、皆さんも飲み物片手に大変盛り上がりっぱなしでした。この辺がドーム観戦の素晴らしいところですね。肝心の試合結果ですが、巨人は1回の坂本のソロホームランで先取し、その後は1対0のまま投手戦となりました。その後7回に亀井・岡本・阿部のヒットで3点を追加しました。8回の阪神の攻撃では北條・福留の連続ホームランで巨人ファンにはヒヤッとした場面もありましたが、高橋・沢村・高木・鍵谷・デラロサの投手リレーにより巨人ファンには大変喜ばしい、4対2とジャイアンツの勝利となりました。

野球観戦ツアーではご家族や友人の皆さんと楽しい時間を過ごしていただくよう、バス内では賞品付きクイズ大会を例年実施しています。労福協では様々なイベントを企画していますので是非ご参加ください。



活動の詳細は「富士宮地区労福協ホームページ」を是非ご覧ください！